
平成３０年度 第９回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   平成３０年１１月８日（木）午後２時  

場  所   文化センター３階 ３０２会議室  

出席した委員 杉山春記  教育長 

       加藤滋伸  教育長職務代理者  

        舩尾恭代  委 員  

近藤倉生  委 員  

       伊奈 希  委 員  

出席した職員 近藤芳永  教育振興部長  

       大見 智  生涯学習部長  

       神谷 徹  総務課長  

              上原就久  学校教育課長 

       久野晃広  生涯学習課長 

       名倉建志  スポーツ課長 

鈴木栄一  文化振興課長  

       岡田知之  アンフォーレ課長 

       永井教彦  保育課長 

島田雅仁  総務課課長補佐 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後２時  

 

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

平成３０年１０月２５日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞  

１０月  ２６日   市部課長会  

        県議会県内調査（安城南部小）  

 １０月２７日 教育研究愛知県集会（愛知県産業労働センター）  

 １０月２８日   愛知県文化協会連合会西三河部芸能大会  



        日本リーグ女子バスケットボール大会  

 １０月２９日 愛知県教育委員会義務教育課幼稚園訪問  

（安城幼稚園）  

 １０月３０日 現職教育訪問（梨の里小）  

 １０月３１日 愛知県健康推進学校連絡協議会（作野小）  

１１月   １日 全国都市教育長協議会理事会（東京）  

 １１月   ２日 ふれあい講演会  

        市議会「みらいの風」予算要望会  

１１月   ３日 安城文化賞等表彰式  

 １１月   ４日 安城市吹奏楽フェスティバル  

 １１月   ５日 給食協会理事会・評議員会  

 １１月   ６日 作手野外センター閉村あいさつ  

 １１月   ７日   茶臼野外センター閉村あいさつ  

 １１月   ８日   東海地区公立小中学校事務研究大会（稲沢市）  

        教育委員会定例会・臨時会  

                      以上に出席しました。 

 

第 ３ 議題 

第２８号議案から第３４号議案については、非公開とする。  

第３５号議案 学校医等の安城市教育委員会表彰について 

説明：学校教育課長 

内容：安城市教育委員会表彰要綱第２条第４号の規定に基づき、必要

があるため。 

（全員異議なし承認）  

第３６号議案 平成３０年度卒業式及び平成３１年度入学式について 

説明：学校教育課長 

内容：平成３０年度卒業式及び平成３１年度入学式の期日を小中学校

に示す必要があるため。 

（全員異議なし承認）  

第３７号議案 平成３０年度卒業式の出席について 

説明：学校教育課長 

内容：平成３０年度卒業式の出席者を小中学校に示す必要があるため。 



近藤委員：東山中学校は遠いので、ＪＲ東海道本線の南側の学校にして

もらいたい。 

（近藤委員の要望に対応の上、承認）  

 

第 ４ 承認事項 

承認第１号については、非公開とする。  

 

第 ５ 報告事項 

報告第１号 平成３０年度野外センター利用実績について 

報告第２号 社会教育関係施設の平成３０年度上半期利用状況について 

報告第３号 平成３１年安城市成人式の開催について 

報告第４号 第３９回安城選手権大会冬季スキー競技会の開催について 

報告第５号 特別展「幕府崩壊－幕末維新を生きた地方の証言者たち－

」の開催について 

報告第６号 芸術鑑賞会事業・安城市文化センターリニューアル記念事 

業「鈴木優人＆バッハ・コレギウム・ジャパン」の開催につ 

いて 

説明：生涯学習課長 

内容：改修された文化センターのマツバホールでバロック音楽を楽し

んでいただくもの 

舩尾委員：チェンバロのコンサートなんですよね。文化センターのピア

ノを新しくしたのが売りなのに、どうしてチェンバロなのかなと思っ

たので、聞かせていただけますか。 

生涯学習課長：音響効果を体感していただくということもあるもんです

から、こういったバロック音楽だとそういった効果が体感できるんで

はないかということで決めたようです。 

舩尾委員：分かりました。 

生涯学習部長：ちなみにホールの残響音については、以前は１．１３秒

だったものが今度は１．６３秒になったので、よく響くホールになり

ました。 

 

報告第７号 安祥文化のさとまつりの開催結果について 



 

生涯学習課長：報告第３号について、補足説明  

文化振興課長：報告第５号について、補足説明  

 

第 ６ その他  

（１）安城市学校教育プラン２０２８について  

各教育委員から御意見をいただいた。  

（２）生涯学習課課題等について  

生涯学習課長から説明  

 

総務課長：教育委員会臨時会をこの後、文化センター１階１０２会議室

で開催。また、次回の教育委員会定例会を１月１０日（木）午後１時

３０分から教育センターで開催。その後教育委員会臨時会も開催。  

 

閉  会   午後３時３５分  


